

REFERENCES (par oomark) Honneurs

01-08-2014

Références (par oomark) n° 1829 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mercredi 13 août 2014 - 08:00

Best of & mélanges d'été

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

On ne rit pas dans les cimetières

En 1922,
un photographe saisit Raymond Poincaré, ancien président de la
République, en compagnie de l'ambassadeur américain dans le cimetière
militaire...(suite)

Topo : "De la reconnaissance symbolique"

Montesquieu, Les Lettres persanes, Lettre XXIV, Rica à Ibben, 1721:

- Le roi de France est le plus puissant prince de l'Europe.

- Il n'a point de mines d'or comme le roi d'Espagne son voisin; mais il a plus de richesses que lui, parce qu'il les tire de la vanité de ses sujets, plus inépuisable que les mines.

- On lui a vu entreprendre ou soutenir de grandes guerres, n'ayant d'autres fonds que des titres d'honneur à vendre.

- Et, par un prodige de l'orgueil humain, ses troupes se trouvaient payées, ses places munies, et ses flottes équipées.

Pour Montesquieu, la monarchie est fondée sur l'ambition, le désir de distinction, la noblesse, la franchise et la politesse

André Savard, Les rémunérations non monétaires, Montréal, 2004 :

Capital symbolique : accumulation des prestiges et des honneurs

"L'amour n'est qu'un plaisir, l'honneur est un devoir." Corneille

La colle du jour : Bonne ou mauvaise nouvelle : laquelle donner en premier ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : «
Veuve de Carpentras ». Quoiqu'un peu oubliée, cette célèbre dame
incarne toujours le petit actionnaire de référence dans l'imaginaire
boursier. Mais où lui vient son nom ? Réponse avec

Carnet RH : L'employeur peut-il mettre fin à une période d'essai après deux jours de travail ?
Réponse avec

Culture
COM : « Amsterdam ». Cet autobus incliné porte un message publicitaire. Lequel ? Réponse avec

Quartier latin : « Dorothy Garrod ». Cette jeune femme a été la première à être élue professeur à l'université de
Cambridge. En quelle année ? Réponse

Les
mots
pour le dire : «Celui qui s'est brûlé en
mangeant trop chaud, souffle même sur un morceau froid.». Ce proverbe
étranger est d'une cruelle actualité pour le pays d'où il vient. Lequel ?
Réponse

Curiosités
: « Rois ». Il y a encore des rois en exercice sur le territoire français. Vrai ou faux ?
Réponse
avec

Partager
sur twitter